
 
 
 

Me hubiese gustado que estas mis primeras líneas hacia 
todos vosotros, por medio de esta nueva ventana 
informativa, estuviesen envueltas en alegría, 
compañerismo, dedicación y entrega de todos y por todos 
hacia esta gran familia, que cuando a nuestro interés 
conviene no dudamos en llamar RADIOAFICIÓN. 
 
Que mejor época, para haber podido empezar con una 
Felicitación Navideña. Pero como el hombre propone, y 
Dios dispone, él sabrá el resultado que espera obtener de 
este contratiempo. 
 
Como algunos ya sabréis, o al menos con esa intención lo 
deje caer en la entrañable Comida de Hermandad, y 
celebración del 60 Aniversario de la Sección que 
celebramos hace unos días en Málaga. El odio y la 
venganza desde el pasado 19 de septiembre en Antequera, 
se convirtieron en mi principal enemigo. 
 
En el día de hoy he recibido la comunicación oficiosa, que 
no oficial, de mi inhabilitación para el cargo que 
desempeño como Presidente de la URAN, por un periodo 
de tres años. 
 
Todo ello envuelto en el más vil y asqueroso oscurantismo, 
que lleva a la JDURE a elegir a dedo a quien a su interés 
conviene como miembro de la CG para poder finiquitar la 
montaña de expedientes disciplinarios que les queman en 
las manos.  
 
Ignorando de la manera mas canalla, a quienes fueron 
elegidos democráticamente por el PLURE, y que no hace 
falta decir que rechazaron un buen número de sanciones 
por no estar contemplados Estatutariamente, ni reflejado 



en acta de reunión de JD que lo justificaran en el momento 
de su rechazo. 
 
 Pues dicho sea de paso a la Comisión de Garantía no les 
fue enseñado ni los libros de Actas. Donde se 
contemplaban las medidas cautelares. Como queda 
recogido en el acta del Plure de fecha 3/10/09. 
 
 
Como era de esperar se cumplió, la amenaza velada de 
EA7MK en la Asamblea de Antequera, aun habiendo dicho 
el todavía presidente de  URE (delante de los socios) en 
Mollina (Málaga) el día de la  AGSURAN, que mi 
expediente no servia para nada y que estaba en la papelera, 
que era puro tramite. 
 
Que vergüenza, que poca dignidad demuestra tener quien 
hace comentarios aun mintiendo, solo por congraciar con 
los presentes, entre los que más de media docena de ellos, 
posiblemente te encontrabas tu. 
 
En este sentido, me llama poderosamente la atención, 
como  el egoísmo, la desfachatez, la chulería y la 
prepotencia pueden hacer cambiar a una persona de la 
noche a la mañana. 
 
 
Me viene a la memoria uno de mis artículos publicado en 
la revista Radioaficionado, que lleva por titulo “La 
Radioafición y la condición humana”. Jamás podía yo 
pensar, que la vida, y en definitiva la situación actual, 
pudiese ser tan real como yo la redactaba hace algunos 
meses. 
 
Y siguiendo con el contenido de aquel relato, me atrevo a 
decir sin temor a equivocarme, que como Dios no lo 
remedie la destrucción de esta Asociación viene de camino. 
 
 
Estoy seguro que  los andaluces nunca perdonaran   el 
daño que se le esta haciendo a la radioafición,  y mucho 
menos la prepotencia con la que el presidente de URE, esta 
acostumbrado a ejercer sus cargos, porque como mucho 
de vosotros sabéis, tuvo varios en la radioafición, y  de 



todos ellos se les puede “sacar punta”, al menos por lo que 
en los últimos días me contáis quienes en su día fuisteis 
sus colaboradores. Hasta que como  yo, hace tiempo deje 
de serlo. 
 
Por todo ello, os pido que penséis siempre en la defensa de 
la radioafición, continuéis en la misma línea de humildad y 
colaboración en la que yo os he conocido. Siempre desde 
mi respeto hacia aquellos que puedan tener opiniones 
contrarias. Pues no olvidemos que es ahí donde  radica la 
grandeza de la Democracia. 
Que presida quien presida el Consejo, Andalucía debe de 
ser un ejemplo a seguir para la radioaficion nacional, y  
que por encima siempre de cualquier gesto de 
caciquismos, deudas o favores ocultos, de esos  que 
siempre suelen salir a la luz, sepáis defender vuestros 
intereses, como persona y como radioaficionados. 
 
 Pero siempre amparados por nuestro Santo y seña que no 
es otro que nuestros Estatutos. 
 
En este espinoso tema, y en la parte que me toca, se hasta 
donde puedo llegar, no obstante, cuento con el riesgo del 
factor imprevisible. 
 
En cualquier caso tened por seguro que no desfalleceré en 
el intento de llegar al final del camino y saber en que 
grado, todos y cada uno de los miembros de los JDURE, y 
colaboradores,  son responsables de la nefasta situación de 
desprestigio en la que se encuentra la URE. 
 
Yo en la parte que me corresponde, en lo personal y como  
socio, hace dos meses que inicié el camino judicial, y en el 
transcurso de esta semana lo completaré con dos nuevos 
frentes, en los que la interpretación Estatutaria se refiere, 
y el no menos importante tema económico serán los 
protagonistas. Los Juzgados de la Plaza de Castilla en 
Madrid, serán testigos de tanto atropello a la civilización. 
 
 

Muchas gracias a todos, a ti socio de base, a ti 
compromisario y a vosotros Presidente de Secciones que 
con vuestro buen hacer en radio, esfuerzo y aportación 



económica, hacéis grande una Asociación llamada URE 
denominada SIN ANIMO DE LUCRO, donde por desgracia 
en los últimos años y gracias a la actual JDURE, esa bonita 
denominación brilla por su ausencia. 
 

FELIZ NAVIDAD. 
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Es cuestión de tiempo, hasta pronto. Cinco nueve más más más. 
 
 
73,  EA7SB 
Salvador Bernal Gordillo 


